



Während Bürgermeister Johann Tempel alle Besucher und Schauteller auf dem Müggenmarkt begrüßt, zapft Luitpold Handwerker vom Standesamt der Gemeinde Jemgum im Hintergrund bereits Freibier.

Foto: Rieke Becker

# Spaß für die ganze Familie

## Müggenmarkt feierlich eröffnet – Heute buntes Programm

■ Jemgum (rb) „Ich darf Ihnen eine freudige Botschaft überbringen: der Sommer ist da.“ Mit diesen Worten begrüßte Bürgermeister Johann Tempel gestern Mittag die Besucher des Müggenmarktes. Und in der Tat hatten sich Wärme und Sonne pünktlich zum Start des traditionsrei-

chen Festes für ein Comeback entschieden. Zahlreiche Besucher interessierten sich nicht nur für das kulinarische Angebot an den Kirmesbuden, den Flohmarkt oder die Landmaschinenaustellung, sondern sicherlich auch für die 30 Liter Freibier. Für alle Kinder gab es Eis und Karus-

sel-Freifahrten. Im Festzelt wurde am Abend dann zünftig gefeiert. Auch heute wird in Jemgum einiges geboten. Um 10 Uhr lädt Pastor van der Laan zu einem Gottesdienst im Festzelt ein. Ab 11 Uhr hat die Seniorenanlage „Auf der Wierde“ die Türen für alle Interessierten geöffnet. Zum

Mittagessen im Festzelt gibt es Erbsensuppe, bevor um 15.30 Uhr der Seniorennachmittag beginnt und es beim Bingo ab 20 Uhr Geldpreise von bis zu 300 Euro zu gewinnen gibt. Ein Glanzpunkt des Marktes wird das abschließende Höhnenfeuerwerk am Hafen um 22 Uhr.